



WIR BESIEGEN BLUTKREBS

Presseinformation

Der Wettlauf gegen die Zeit

Kira (13) braucht dringend eine Stammzellspende

Kira aus der Nähe von Wiesbaden kämpft gegen Blutkrebs. Sie benötigt dringend eine Stammzellspende, um wieder gesund zu werden. Daher organisieren die Familie und die Wiesbadener Prinzen-Garde 1900 e.V. zusammen mit der DKMS eine Registrierungsaktion. Alle gesunden Menschen zwischen 17 und 55 Jahren können sich am Samstag, den 05.07.2025 von 10-14 Uhr im Haus der Vereine in Wiesbaden als potenzielle Lebensretter:innen registrieren. Für alle, die an der Aktion nicht teilnehmen können, gibt es außerdem die Möglichkeit, sich das Registrierungsset online zu bestellen und nach Hause schicken zu lassen: www.dkms.de/kira

Kira – ein typischer Teenager

Kira ist ein offenes und höfliches Mädchen, das immer für ihre Freunde da ist und sich schützend vor die Schwächeren stellt. Sie ist einfühlsam und empathisch. Sie liebt ihre ehrenamtliche Arbeit bei der Freiwilligen Feuerwehr. Normalerweise verbringt sie viel Zeit mit ihren Freund:innen auf der Skaterbahn. Kira geht auch sehr gern zur Schule. Mathematik, Deutsch und Englisch gehören zu ihren Lieblingsfächern. Und wie so viele Menschen in ihrer Region ist sie ein großer Fan der 5. Jahreszeit. Eigentlich. Denn in diesem Jahr ist alles anders. Anstatt zu feiern, ist Kira oft im Krankenhaus.

Diagnose Blutkrebs

Die Diagnose Blutkrebs kam für Kira und ihre Familie überraschend. Nach einem Sturz im Dezember wurde ihr Arm plötzlich blau. Es stellte sich schließlich heraus, dass sie an einer extremen aplastischen Anämie leidet, die später als MDS (myelodysplastisches Syndrom) diagnostiziert wurde. Seit Dezember ist Kira fast ununterbrochen in der Klinik in Behandlungen. Derzeit bekommt sie häufig Bluttransfusionen. Doch die Zeit drängt. Um wieder gesund zu werden, muss Kiras genetischer Zwilling schnell gefunden werden. Nur eine Stammzellspende kann ihr helfen.

Gemeinsam für Kira

Sofort begann die Suche nach dem perfekten Match. „Seit unserer Kindheit kenne ich Kiras Mutter. Ich durfte Kira aufwachsen sehen. Da ich nun selbst Mutter bin, kann ich mich in die Situation hereinversetzen. Wer würde nicht alles für sein todkrankes Kind tun? Jede Registrierung kann Leben retten, vielleicht sogar deins oder das eines Menschen, den du liebst“, erzählt Katharina, Initiatorin der Registrierungsaktion.

Kira hat einen großen Traum: Sie möchte unbedingt Disneyland Paris besuchen und die Parade sowie das Feuerwerk erleben. Doch dafür braucht sie die Unterstützung von Menschen, die bereit sind, sich

als Stammzellspender:in zu registrieren. „Leben retten kann so einfach sein. Mund auf, Stäbchen rein, Spender sein. Mit deiner Spende rettest du nicht nur ein Leben, sondern hilfst einer ganzen Familie“, sagt Kiras Mutter Daniela.

Gemeinsam können wir einen Unterschied machen

Aber das perfekte Match zu finden, ist schwierig und ähnelt der Suche nach der Nadel im Heuhaufen. Wer nicht registriert ist, kann auch nicht gefunden werden. Aus diesem Grund haben Mitglieder Wiesbadener Prinzen-Garde 1900 e.V. zusammen mit der Familie und Freund:innen von Kira innerhalb weniger Tage eine Registrierungsaktion auf die Beine gestellt. Viele Menschen können mitmachen und sich als potenzielle Stammzellspender:innen registrieren lassen! Jeder kann helfen, das eigene Netzwerk nutzen und den Registrierungslink und den Registrierungstag teilen.

Sonntag, den 05.07.2025

von 10:00 Uhr bis 14:00 Uhr,

Haus der Vereine Wiesbaden

Im Wiesengrund 14

65203 Wiesbaden

Die Registrierung geht einfach und schnell: Nach dem Ausfüllen einer Einwilligungserklärung führen die Spender:innen einen Wangenschleimhautabstrich mittels Wattestäbchen durch, damit ihre Gewebemerkmale im Labor bestimmt werden können. Spender:innen, die sich bereits in der Vergangenheit in der Datei registrieren ließen, müssen nicht erneut mitmachen. Einmal aufgenommene Daten stehen auch weiterhin weltweit für Patient:innen zur Verfügung. Die Registrierung wird auf digitalem Wege stattfinden, daher bitten wir die Menschen ein Smartphone mit zur Aktion zu bringen. Auch für das leibliche Wohl sowie ein Rahmenprogramm für Kinder wird gesorgt werden.

Außerdem gibt es immer die Möglichkeit, sich mit wenigen Klicks über www.dkms.de/kira die Registrierungsunterlagen nach Hause bestellen.

Auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme jeder Spenderin oder jeden Spenders Kosten in Höhe von 50 Euro entstehen.

DKMS Spendenkonto

IBAN: DE18 7004 0060 8987 0008 31

Verwendungszweck: Kira

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter:

<https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/kiras-wettlauf-gegen-die-zeit/>